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　当社は9月から新期が始まりますの
で、毎年9月初めに全体研修を実施して
おります。今年は9月14日に大阪本社
社員を東京に迎え、全体研修を開催し
ました。
　第一部は社長挨拶から始まり、全社
員自己紹介、22期の総括及び23期の方
針説明、社内の各委員会の委員会活動
の報告、そして社員表彰（永年勤続表
彰　大阪・東京のベスト社員表彰）を
行いました。
　第二部は株式会社日本PBパートナー
ズの松田浩吉さんを講師に招き、全員
で「クレド作成」に取り組みました。
本年度中にはクレドカードが完成する
予定です。
　その後の懇親会は、巣鴨から神保町
に移動し学士会館のレストラン「紅楼
夢」で美味しい中華料理をいただきま
した。拠点が大阪と東京に分かれてい
る中、全社員が顔を合わせる絶好の機
会になり社員間の交流が図れたと思い
ます。その後、大阪―東京の連絡は

ウェブ会議を活用していますが、個々
の親近感や会社としての一体感は向上
したと感じています。
　次年度は東京の社員が大阪
に行く予定です。東京社員は
今から楽しみにしています。

新入社員の紹介

（阿部）

9 月より東京事務所に勤
務しております。子育てに
専念しておりましたが、久
しぶりに建築の仕事への
復帰することになりまし
た。以前は住宅メーカーで
働いておりました。知識不
足を感じながら働いており
ますが、お力になれるよう
頑張って参りますのでご指
導の程宜しくお願いいたし
ます。

からっ風とかかあ天下の上
州赤城山の麓からやってま
いりました。9月から大阪本
社に勤務していおります。
学生時代に大阪にいた頃を
思い出し、再び大阪の空の
下にいる事が不思議なご縁
だと思っています。少しでも
貢献できるように、頑張りま
すので、宜しくお願い致しま
す。
 

6月より大阪本社に勤務
しております。前職はビ
ルダーやハウスメーカー
でインテリアコディネー
ターをしておりました。2
人の子供の子育てをし
ながら毎日で、ご迷惑を
かけることも多いかと思
いますがご指導の程よろ
しくお願いいたします。

私が生まれ育ったのは北海
道の山奥（赤井川村）で、小学
校入学の必須条件は、「ス
キーで通学出来る。」でした。
以来、60年以上スキーと親
しみ、今は東京都スキー連盟
所属の「社会人スキー同好
会」を主宰して40年程になり
ます。私は、「仕事は楽しく、遊
びは真剣に。」を実践したいと
願っています。皆さんよろしく
お願いします。

宮 本 松 村 畑 中 木 村

クレドの重要性と作成法をご指導し
ていただいた日本 PB パートナーズ
の松田浩吉さん

23 期のスタートは、全体研修から！
全社員でクレド作成に取り組みました！

（みやもと） （まつむら） （はたなか） （きむら）



　昨年発生した大阪北部を震源とする地
震被害を受け、各地でブロック塀の安全性
について議論が行われ、耐震診断に係る補
助金等も設けられはじめています。
　組積造やコンクリートブロック造の塀の
所有者・管理者等には塀を安全に管理す
る義務があり、塀の倒壊事故等を未然に防
ぐために、塀の高さや厚さ、控壁の有無や損
傷がないかなどを、建築基準法等に基づい
て点検を行う必要があります。
　当社も既存コンクリートブロック塀の調

査及び安全性検討業務に携わり、上水道
施設の外周塀の点検・耐震上の判定を行
いました。
　今回の業務では安全を確認できました
が、皆様の近くにも倒壊の危険性があるも
のも少なくないのが実状です。
　地震や災害はいつ起こるか分かりませ
ん。倒壊による事故を未然に防
ぐためにも、ブロック塀の安全対
策の推進に寄与していきたいと
思います。

設計 既存コンクリートブロック塀等の安全性検討判定

としまアンダーハイウェイ
デザインコンペに応募！

（宮本）

コンペ
池田市立池田中学校
屋外トイレの設計設計

　東京に固有の場である「首都高速道路が作り出す空間の活用
法」がコンペのテーマでした。
　都会の喧騒のすぐ傍らにあり昼間でも暗い独特の場所を生み
出している、そして街の分断の要因になった首都高速高架下。今
回はその高架下で街と人をつなぎ、新しい池袋の発信の場を作り
たいと「ツナグ～始まる、新しい池袋の物語」という案を応募いた
しました。設定された高架下の 2 点に注目し、天候に左右されな
い穴倉のように暗い A エリアでは「最先端の映像アートの街池
袋」と「若者」をつなぎ、プロジェクションマッピングやボルダリン
グ等ができる若者のチャレンジングスポットとしました。
　従来の街並みが存在する中で急速な国際化が進む C エリアで
は、連続した屋根を設けることや空地利用によって、点
在する街並みと人をつなぎ地域の人と世界からの留
学生が共に集える場となるよう提案しました。

　先日、弊社設計の中学
校トイレの改修工事が
竣工いたしました。 改修
前は機器の故障等によ
り利用できなかった 校
舎の離れにある既存トイ
レ棟の内部プラン改修・
外部塗装・ 屋上防水改
修を行いました。 
　学校生活での利用だ
けでなく、地域イベント
時のグラウンド・体育館
利用者も対象とし、以下
の点に配慮した設計を
行いました。 
・既存構造躯体を活用したプラン 
・誰もが使いやすい広い個室orブースの設置 
・従前の利用者も利用しやすい明るく使いやすいトイレ 
・水洗いが可能な湿式工法の採用
・和式便器から洋式便器への変更
・不審者対策として、出入口施錠できる機能の扉を設置 
・臭気対策としてジャロジー窓を採用 

　外部については、安全対策とし
て外壁塗膜のアスベスト含有調査
を行った上で改修設計を実施しま
した。 
学校関係者及び学校利用者の皆
さまに喜ばれるトイレ
になってほしいと願っ
ています。

（坂尾）

A エリアの提案は、周辺の
電子専門学校や大学生の映
像作品発表の場としても機
能させ、映像アートの拠点
として、街と人をつないでゆ
きます

地域住民と留学生をつなぐ C エリアの提案は、急速
に国際化が進む中、日本らしさ、豊島区らしさをデ
ザインの核としました

災害に強い街づくりのためには、安全対策の点検が欠
かせません

（檜山）



　女性社員が半数以上を占める中、当社は昨年
度準社員制度（時短勤務）を創設するなど働きや
すい会社づくりを目指しています。このたび、東京
都雇用環境整備推進事業奨励金「育児と仕事の
両立コース」と東京都働き方改革宣言
奨励金制度という取組に係る支援を活
用し、更に働きやすい会社づくりを進め
ています。

　創刊27周年を迎えた雑誌「日経ア
－キテクチュア」９月１３日号の特集
記事「設計事務所２０１７年度決算ラ
ンキング」で当社が９０位にランクイ
ンしました。「日経ア－キテクチュア」
は、業界に携わる方 に々デザイン・構
造・施工はもちろん、業界を取り巻く
経済動向や経営実務まで
幅広い情報を提供している
総合建築雑誌です。
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防水改修セミナー大 阪
東 京 大阪　2018年 11月 21日

東京　2018年 11月 29日
株式会社 田島ルーフィング

●日時

●講師

　第11回となる空間デザインセミナーは、株式会社田島ルー
フィング様をお招きし、「各種防水工法」「防水改修工法の選定
ポイント」「改修工事における不具合発生事例と対応」の3つの
議題についてご講演いただきました。
　竣工から10年～15年程度が防水層の改修時期の目安とな
ります。既存の仕上げの状況や状態によって改修方法も異なり
ます。
　昨今は改修案件も非常に多く、防水改修もその一つです。大
切な建物を守るためにも本日の講義を知識として
蓄え業務に活かし、より良い提案ができればと思
います。

News

助成金
女性が働きやすい
会社を目指しています！

News
「日経アーキテクチユア」の
ランキング入り !

多機能トイレの記事を
掲載していただきました

（阿部薫）

（檜山）

「月刊中小企業家」は、全国の
およそ46,000社の起業家に
毎月届けられる冊子です

歴史ある雑誌に評価され
たことは、励みになります！

東京のセミナーでは熱心な質問も多
く、関心の高さが伺えました

　当社は、大阪市営地下鉄（大阪メト
ロ）や成田国際空港第一・第二タ－ミ
ナルなど数多くの公共施設のトイレの
改修設計を行って来ました。設計する
中で、トイレのバリアフリー整備及び多
機能化について考えることがありまし
た。今回、東京中小企業家会報誌「月
刊中小企業家」10月号に「多機能トイ
レはだれのもの？」と題して記事を掲載
していただきました。時代と共にトイレ
の役割も利用者の意識も変わっていき
ますが、これからも皆様が使
いやすい施設づくりを目指し
ます。

大阪の垂水会館で開催したセミナー
は、参加者も多く大盛況でした

巣鴨のお気に入り
スポットライト

おいで
よ！

（阿部）

（土田）

　東京事務所から徒歩 12 分の住宅街に東京染井温泉 Sakura
があります。無色透明の天然温泉で保温効果や保湿効果があり、
和風露天風呂など数種類楽しめます。温泉の他に、岩盤浴・リラク

ゼーションサロン・レス
トランなどが併設されて
いて平日昼間はランチの
みの利用もできます。訪
れた後はツルっともち肌
になり感じが
し、癒されま
す。

東京染井温泉 Sakura
〒170-0003 東京都豊島区駒込5-4-24

（宮本）
落着きのある和モダンの空間でゆっくりくつ
ろげます

空間デザインの facebookページを開設しました！ぜひご覧ください！
https://www.facebook.com/kuukan.design/
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　第2回は、「空間デザイン通信」の封入発送や書類作成業務等を
お願いしている江坂起業家支援センターを訪問しました。
　会社は大阪本社の目と鼻の先にあり、ご近所さんです。髙木社長
と当社阿部とは2011年に高木社長がNPO立ち上げた時からのお
付き合いで、起業家支援と就活者支援という２つの柱で地元江阪
の地域経済活性化と障がい者の雇用支援を目標とし、事業展開さ
れています。
　事業所では様々な方が就業に向けての訓練や業務を行ってい
て、髙木社長の「特性を生かして働く」「得意なことをし
て社会の役に立つ」という言葉とそれを実行されている
行動力は素晴らしいです。これからも末永くお付き合い
をお願いいたします。

地元江阪の地域経済活性化と
障がい者の雇用支援を行っています

株式会社 江坂企業家支援センター

2019年 2月発行

取引企業様の紹介

つっちーが突撃！グルメ探訪記

　大阪本社では今年も 8 月
と 9 月の 2 回にわたり、大
学インターンシップ生の受け
入れを行いました。短い期間
の中で設計の仕事により一層
興味を持ってもらえる機会と
なるよう、受け入れる私達も
日 自々己研鑽が必要だと感じました。
　また、東京事務所でも、8月に大学生2名の方に弊社のインター
ンシップ制度に参加していただきました。有意義な時間となるよ
う対応するのは身の引き締まる思いでしたが、プランの作成やク
ライアントとの打合せ、プロポーザル資料の作成など、実際の業
務をお手伝いしていただきました。意欲的に
取り組んでいただけたので、将来に役立つ体
験となっていれば幸いです。

イン
ターン
シップ

大阪と東京にインターン
シップを受け入れました

地域活動

News
恒例！
年賀状コンテストの結果

（中尾）

（中尾） （都澤）

（土田）

（土田）

見つけた！美味しいお店！

連 載・第2回

連 載・第4回

〒564-0063
大阪府吹田市江坂町1-16-10　メゾン江坂１階
TEL.06-6190-6513　FAX.06-6190-5412
http://esaka-esc.jp/
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至 千里中央

内環状線
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空間デザイン
大阪本社

File.2

大阪でのインターンシップの様子

毎月初めの
近隣清掃

代表取締役　髙木　学

　毎月初めに近隣清掃を行っています。台風
や大雨の後には小枝やプラスチッ
クの破片が、秋になると落ち葉が
たくさん落ちていて季節を感じま
した。

　今回はプロの写真家に監修・審査いただき、
なにげない日常の見慣れた風景をもう一度見
つめ直して「空間」を感じられる写真をテーマと
しました。所員それぞれが考え撮影
した写真の中で、東京事務所の石橋
の作品がグランプリとなり、今年の年
賀状に採用しました。

　江坂駅から会社とは反対側にある2018年4月にオープンした
ばかりのレストラン、Campanioのご紹介です。スープとパンと飲
み物がセットになったサラダランチの注文をしました。野菜モリモ
リ、肉厚のベーコンがトッピングされたサラダは食べ応え十分！公
園を眺めながらのランチは開放感があり、午前中の疲
れを忘れるようなひとときでした。弊社忘年会もこちら
で開催しましたが、食事が美味しかったと好評でした！

（坂尾）

日常に「空間」があることを感じ
させてくれるグランプリ作品

社長の阿部も率先して清掃に参加

Campanio （カンパニオ） 

TEL.050-5594-8137
大阪府吹田市江の木町2-26 Campanio Esaka 2F

ボリューム満点の
サラダランチ！

大阪本社　  管理建築士　阿部 弘明 一級建築士 第 277777 号
東京事務所  管理建築士　畑中　淳  一級建築士 第 207153 号

〒564-0062
大阪府吹田市垂水町 3-24-1
シンプレス江坂 402
TEL 06-6192-8751
FAX 06-6192-8752
地下鉄御堂筋線『江坂駅』北口下
車。東に徒歩５分。大同生命ビル
と江坂公園を通り抜けたらすぐ
です。


